
Pièces 3 Pièces

Superficie 92 m²

Référence ESPACE_3P

Prix 630 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton  bord  de  mer  -en  plein  coeur  du  quartier  de  garavan,  en  face  du  port  de

plaisance,  très  grand  3  pièces  de  93  m2  entièrement  rénové  au  3°  étage  d'une

résidence  située  sur  le  bord  de  mer  dans  un  contexte  calme  et  paisible.

L'appartement  comprend  un  grand  séjour,  2  chambres,  une  sale  d'eau,  des

toilettes séparées, une grande terrasse qui s'ouvre sur l'espace verdoyant du parc

de  la  résidence.  Possibilité  de  créer  une  3°  chambre  supplémentaire.  Belles

finitions, climatisation réversible. Double cave et parking sous-sol. Produit rare sur

le marché, résidence sécurisée avec espaces verts, ...

Menton bord de mer - in the heart of the garavan district, opposite the marina, very

large  3-room  apartment  of  93  m2  completely  renovated  on  the  3rd  floor  of  a

residence  located  on  the  seaside  in  a  calm and peaceful  context.  The  apartment

includes  a  large  living  room,  2  bedrooms,  a  bathroom,  separate  toilets,  a  large

terrace  which  opens  onto  the  green  space  of  the  residence's  park.  Possibility  of

creating  an  additional  3rd  bedroom.  Beautiful  finishes,  reversible  air  conditioning.

Secure  residence  with  surveillance  camera,  digicode  and  caretaker  and  very

beautiful swimming pool. Double cellar ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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